

Auf die Entfernung hin

von Eva Kittelmann

Kannst du die Welt zu Ende denken?
Ich kann es nicht
ich fall auf sie herein.

Dürfen wir nichts als Wegelagerer sein?
Müssten wir nicht, wenn das geschähe
(dass wir auf den spektralen Brücken

aus Schatten in das Licht
hinüber glitten) die Arme breiten
und in die Gärten rufen: *Alles mein* –

um uns in solchen Augenblicken
zusammen in das All zu senken –
Willst du das nicht?

Du würdest bei mir sein!

Dann hätten wir die Lektion gelernt:
Entfernungen entfernt zu purer Nähe

Aus Eva Kittelmann: *Über Brücken*. Freundesgabe 2009/10